

▶ TRADICIONES

Una estrella de siete metros ilumina la Navidad conquense

El Ayuntamiento ha colocado en el cerro de La Majestad, el mismo lugar donde van 'Tres Cruces', este monumental ornamento

J.J.D. / CUENCA

En la atalaya privilegiada del Cerro de la Majestad (la misma en la que para Semana Santa se colocan las tres célebres cruces), una monumental estrella llena de ambiente navideño ilumina el paisaje de los conquenses.

La estrella es de grandes proporciones y no está exenta de simbolismo: mide siete metros de altura y consta de ocho puntas, las mismas que las del escudo de Cuenca que, según la tradición, representa la que guió a los Reyes Magos camino de Belén. Ese astro es uno de los emblemas navideños por excelencia y, además, según la leyenda, Alfonso VIII quiso conmemorar en el escudo conquense que el asedio a la ciudad que acabaría en su conquista comenzó precisamente un 6 de enero, el día de la Epifanía.

El gigantesco ornamento fue colocado por los miembros del Servicio de Obras el pasado jueves en una operación que requiere de un cuidado especial por la orografía y difícil acceso en el terreno al que se ubica.

Desde ayer por la tarde la estrella está iluminada por potentes focos que, como sucede con el caso de las 'tres cruces', se colocan en la falda de la montaña. De color blanco, su fulgor iluminará las noches conquenses hasta que finalicen las fiestas navideñas.



La estrella de ocho puntas, en lo alto del Cerro de la Majestad./DAVID MURGUI

Pero si la tradición semanastera acumula ya más de cinco décadas, es la primera vez en la historia que desde el Ayuntamiento se coloca este 'decorado' navideño en el Cerro de La Majestad. Según fuentes del Consistorio, se trata de una iniciativa personal del actual alcalde, Francisco Pulido, que quería llenar de ambiente na-

videño la ciudad mediante este símbolo visible desde varios barrios.

Ahora más que nunca, los conquenses y visitantes, que alcen la vista sobre el dédalo de callejas cosidas en la roca que es el barrio de San Antón, podrán decir que éste «parece un belén de verdad pero en grande».



Un belén en la Mogorrita. Como ya es tradición, la Asociación de Montaña Dolomía ASO-subirá, mañana domingo día 16, el emblemático Belén de piedra a la cumbre más alta de Cuenca, La Mogorrita, que se encuentra a 1.864 metros de altitud. Desde la asociación se invita todo el público que lo desee, a que les acompañen en esta ascensión que puede ser realizada tanto por niños como por jóvenes y mayores.

El Placer está en saber elegir



Reserva Especial
Guadianeja
Resérvate el Placer

Vinícola de Castilla

www.vinicoladecastilla.com